

Noticias de la JMJ (18 de agosto)

A las 12 del mediodía, el Papa aterriza en España, para presidir la Jornada Mundial de la Juventud. Serán setenta y nueve horas en Madrid.

17/08/2011

Setenta nueve horas con los jóvenes ABC. Benedicto XVI llega hoy a Madrid para celebrar su tercera Jornada Mundial de la Juventud. Será la visita más larga de este Papa a España.

Un miniejército de guardias suizos

ABC. El Papa será recibido hoy en Barajas por un grupo de 56 niños, en representación de su guardia del Vaticano.

El arquitecto de la ola del Papa El País. Ignacio Vicens ha proyectado desde 1982 la mayoría de los escenarios madrileños de las visitas papales.

"Es compatible ser joven, divertirse y escuchar al Papa" El País. "El objetivo es facilitar un encuentro personal de los cristianos con Jesucristo; y de todos los jóvenes que creen, que dudan y los que no creen con el sentido de su vida".

"España es un gran país, capaz de organizar y acoger a más de un millón de jóvenes de 193 países. Estamos comprobando cómo la JMJ supone un encuentro festivo de jóvenes, católicos o no, que

compartimos ideales de alegría y esperanza".

«Debemos cuidar el regalo de Dios»

La Razón. Maida Fernández es de Milwaukee (Wisconsin). Ha llegado a Madrid junto a 18 chicas más del Opus Dei para participar en la visita del Papa. «No hay que reducir la naturaleza a la categoría de recursos, olvidándose de las personas», asegura. Maida cree que existe una tendencia excesivamente consumista en muchos lugares del mundo y apuesta por reciclar. «No deberíamos ser tan consumistas, y reparar las cosas que se estropean».

«Vamos a dedicar el tiempo a estar unos con otros, a hacer amigos y a rezar con el Papa»

ABC. Las pizzas vuelan rápido. Son ya dos horas repasando los últimos detalles del viaje -la temperatura en

Madrid puede ser durante el día entre 90 y 100º Farenheit, «no llevarse saco de dormir grueso»; el iPod y el iPad son superfluos, «vamos a dedicar el tiempo a estar unos con otros, a hacer amigos y a rezar»- cuando en la puerta de Tenley, un centro de actividades extraescolares del Opus Dei en Washington, llama el pizzero con seis cajas grandes. Es la cena para la quincena de bachilleres que han quedado antes antes de embarcar para España.

¿Qué esperan de la JMJ?

«Experimentar la universalidad de la Iglesia, que se mostrará de forma palpable y compartir la experiencia de estar con el Papa y con gente de todo el mundo», responde Philip Allen, de 17 años. Antes de comerse las pizzas, han dedicado algo de tiempo a rezar por el bien espiritual de todos los que acudan al encuentro. «Va a ser algo

inolvidable», dicen, brindando con Coca-Cola.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-
jmj-18-de-agosto/](https://opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-jmj-18-de-agosto/) (07/02/2026)